

福井大学学術協定校への派遣留学（交換留学） 月例報告書（3月分）

留学先大学：Vytautas Magnus University

氏名：佐藤 誠

Labas! 3月末には中間テストやレポートの提出などがありました。韓国の留学生との食文化交流会はとても盛り上がり、良い気分転換になりました。福井にいた時は自炊をしませんでしたが、リトアニアに来てから多くするようになりました。それはキッチンが各フロア共有のため、他国の留学生との交流の場になり、異文化を知る機会になるからです。この時はお好み焼き、豚汁、おしるこ、唐揚げを振舞いました。



【Asian Week/ 3月5日～9日】

VMUの学部で東アジア（主に日本、韓国、中国）の文化や言語を学ぶプログラムがあります。Asian Weekではその学部の生徒が主体となって、5日間に渡りアジアの文化を発信するイベントが大学で開催されます。1日目は日本語スピーチコンテスト、2日目は各国の食べ物のワークショップ、3日目は和太鼓や武道の体験、4日目は書道や着物の体験とフリーマーケット、最終日にはアジアに関連するクイズ大会が行われました。私は主に日本語スピーチコンテストの練習を手伝いました。話者のレベルによって主題は異なり、初級は日本神話について、中級は日本史について、上級はリトアニアの偉人についてのスピーチを行います。練習期間中は内容や文法の訂正や、発音や表現の指導をしました。どの参加者も日々うまくなろうと取り組んでいたのも、その向上心と熱心な姿勢に惚えられるように適切な助言ができるように心がけました。練習の時は細かい日本語のニュアンスの違いを伝えるのに苦労しましたが、当日にそれぞれの努力の成果と個性が感じられ、心からサポートできてよかったと思えました。



お礼の感謝状と  
クイズ大会で優勝した景品



### 【カジュューカス祭/3月2日~4日】

カジュューカス祭は、リトアニア首都のビリニュスで3日間にわたり開催される大規模なクラフトマーケットのことです。リトアニアの伝統的な祭りで、旧市街を中心に屋台がたくさん並びリトアニアならではの民芸品（リネン製品、木工品、イースターの雑貨など）を見ることができます。歩行者天国のようになっており朝から夕方近くまで歩き回りましたが、すべての屋台を回りきれぬことはできませんでした。それくらい大きな祭りです。この1週間後に規模は小さくなりますが、カウナスでも開催されていました。



### 【バスケット観戦】

リトアニアではバスケットは第2の宗教と呼ばれています。日本でいう野球のようなものだと思っていましたが、実際に試合を見に行ってみるとそれ以上の熱狂的な雰囲気を感じました。カウナスを本拠地とするジャルギリスという欧州のバスケットリーグの中でもトップレベルのチームがあります。3月の間でジャルギリスのユーロリーグを2回も試合観戦しました。私はこれらが初めてのバスケット観戦でしたが、どちらとも見ごたえのある試合ですっかりファンになってしまいました。

